
 

 

 

参加者 三田市商工会 人 数 23 人 

主な意見 

（空き家や古民家の活用） 

・三田市は空き家が増えている地域なので、民泊ができれば人が呼び込める

し、週末だけ帰って来る人や、泊まりに来る人が増えると思うが、民泊も

古民家の再生も、市街化調整区域が問題となり話が進まない。空き家や古

民家を活用して人がにぎわうまちになることを期待している。 

（連携した集中管理システムにより農家を救済） 

・米や酒米が売れないと酒米が作れなくなるのではないか。このままでは農

家がたちゆかなくなると心配している。遊休農地で野菜を作る環境にして

いかないといけないと考えるが、労働力や雇用の問題もあるし、まず売れ

るもの、また、販売先がはっきりしているものがターゲットとなる。 

・例えば、三田市が阪神間全ての学校給食に使用する農産物を提供するとな

れば、大きな冷蔵施設や、集荷経路を地域で作る必要がある。集中管理が

できるシステムを作ることによって、三田市の農業の新しいやり方として

考えていけるのではないか。 

・農業を元気にするため、地産地消に取り組んでいる。 

（イベントで地域を活性化） 

・ＪＲ福知山線、高速道路もあってアクセス面がいいところにある。10 年開

催している「三田バル」で美味しいものをアピールしたい。 

・有馬富士公園や青野ダム周辺の土地などをうまく利用できないか。 

 

 
 


